

An Sie, an Euch, an Dich, an uns...

Für die einen ist Weihnachten die Zeit, in der man nach einem arbeitsreichen Jahr zur Ruhe kommen kann, für die anderen wiederum die Zeit, in der die Familie zusammenkommt und endlich wieder ein Fest feiert.

Die gesamte Christenheit feiert die Geburt von Jesus Christus.

Aber alle sehnen wir uns nach Gemeinschaft, Geborgenheit und Wärme.

Gerade in der momentanen Zeit, in der wir vor vielen Herausforderungen stehen, uns zusätzliche Belastungen auferlegt werden, gewinnen Begriffe wie Gemeinschaft und Zusammenhalt wieder eine große Bedeutung.



Im kommenden Jahr wollen auch wir feiern! 950 Jahre sind ein guter Grund und deshalb haben sich einige engagierte Gemeindemitglieder Gedanken gemacht, wie wir dieses Fest würdig begehen können.

Aber wie in der Familie auch, macht so ein Fest nur Sinn und Spaß, wenn **alle** dabei sind, und so lade ich Sie alle ganz herzlich ein teilzuhaben oder auch aktiv mitzuwirken.

Für ein gutes Gelingen ist noch viel zu tun, es wird jede helfende Hand benötigt!

Aber auch finanzielle Unterstützung und Hilfe ist gern gesehen!

Es sind interessante und schöne Veranstaltungen geplant, bei denen fast jeder der möchte in irgendeiner Art und Weise mithelfen kann. Sprechen Sie die Mitglieder der Vereine in Eichfeld und Keilhau gern an und bringen Sie sich ein.

Auftaktveranstaltung wird der Fröbellauf in Keilhau sein, am darauffolgenden Tag findet der Eröffnungs-Gottesdienst in der Eichfelder Kirche mit einem anschließenden gemeinsamen Mittagessen statt (Roulade bzw. Wild und Thüringer Klöße zum Preis von jeweils 15,00 €).

Die Termine der einzelnen Veranstaltungen sind in den verkauften Kalendern aufgeführt, werden im Internet, den WhatsApp-Gruppen und in den Schaukästen öffentlich gemacht.

An dieser Stelle mein besonderer Dank an alle die schon so viel geleistet haben, damit dieses Vorhaben gelingen kann!

Danke aber auch an alle die in unseren Ortsteilen Verantwortung übernehmen oder in irgendeiner Art und Weise geholfen haben oder auch zur Verschönerung beigetragen haben.

So wünsche ich Ihnen allen eine besinnliche und schöne Weihnachtszeit, für das kommende Jahr viel Freude, Tatkraft und Erfolg, vor allem aber bleiben Sie gesund!

Ihr Ortsteilbürgermeister  
Thomas Kirste

---

Für das Mittagessen beim Eröffnungsgottesdienst am 28.04.2024 benötigen wir zur Organisation Ihre Rückmeldung bis 20.01.2024, bitte den Namen und die Anzahl der gewünschten Essen eintragen

Name: .....

Roulade: .....

Wild: .....